



6 Pièces

140 m²

Réf. RBV48

1 435 000 €

Mandelieu-la-Napoule

Maison à vendre (06210)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Le groupe berti and sons vous propose à la vente cette magnifique villa d'architecte niché sur les hauteurs de mandelieu, en bordure de la zone protégé, offrant une vue mer et montagnes à 270°, vue à couper le souffle ! En position nid d'aigle, cette charmante villa provençale, au calme absolu, se compose de plain-pied d'une entré avec garage, double séjour avec cheminé, cuisine et arrière cuisine, une chambre master avec salle de bains et wc, une autre chambre, coin buanderie, wc et dressing d'entré invités. Un espace extérieur idyllique avec une piscine à Débordement et une vue magique où ...

The berti and sons group offers for sale this magnificent architect-designed villa nestled on the heights of mandelieu, on the edge of a protected area, offering a breathtaking 270° sea and mountain view. In an eagle's nest position, this charming provençal villa in absolute calm is composed on one level of an entrance with garage, double living room with fireplace, kitchen and utility room, a master bedroom with its bathroom and wc, another bedroom, laundry area, guest toilet with dressing room, an idyllic outdoor space with an infinity pool and a magical view where you can see the entire ...

BERTI AND SONS

40 AVENUE LAMARTINE - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

